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Zusammenfassung


Die Polyneuropathie als Spätfolge der diabetischen Erkrankung mit ihren Konsequenzen Ulzeration und Amputation wird in ihrer pathophysiologischen Ursache, ihrer sozioökonomischen und sozialmedizinischen Relevanz kurz skizziert und die Ergebnisse der Dekompression peripherer Nerven an der unteren Extremität anhand einer systematischen Literaturrecherche in Pubmed, Embase und Cochrane gelisteten Journalen hinsichtlich Sensibilität, Schmerz, Ulzeration und Amputation analysiert und ausgewertet. Die Dekompression peripherer Nerven erweist sich als sehr gutes Behandlungskonzept zur Wiederherstellung bzw. Verbesserung der Sensibilität, Verminderung der Schmerzsymptomatik und Reduktion von Ulzerationen und Amputationen.
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Abstract


Polyneuropathy causing ulceration and amputation as a long-term consequence of diabetes mellitus is analysed for its pathophysiology, socioeconomic and medical relevance. Outcomes of decompression of peripheral nerves on the lower extremity regarding sensation, pain, development, and recurrence of ulceration, and amputation is evaluated by a systematic literature review in pubmed, medline and embase. Decompression of peripheral nerves in diabetic peripheral neuropathy seems to be a good treatment option for restoring sensation, decreasing pain, as well as for avoiding the development and recurrence of ulceration and amputation.
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